

Dienstag, 25. Mai 2021, Werra Rundschau / Lokales

Beförderung im Steh-Event

Florian Gimbel zum Brandmeister Motzenrode befördert



Meinhard Freiwilligen Feuerwehr Motzenrode befördert Florian Gimbel (Mitte) zum Brandmeister. Hier mit dem Vorstand (von links) der Vorsitzenden Nicole Brill, Wehrführer Sascha Heller, dem stellvertretenden Vorsitzenden Rolf Dietrich sowie (stellvertretender Vorsitzender), dem stellvertretenden Wehrführer Karsten Hose. Foto: privat/ nh

Besondere Umstände erfordern besondere Maßnahmen, so Wehrführer Sascha Heller bei seiner Rede zur Beförderung von Florian Gimbel zum Brandmeister in der Freiwilligen Feuerwehr Motzenrode.

Eigentlich wird eine solche Beförderung in einem würdigen Rahmen, nämlich bei der Jahreshauptversammlung aller Meinharder Feuerwehren durchgeführt.

Aber die weiterhin anhaltende Corona-Pandemie mit ihren damit verbundenen Einschränkungen ließ auch hier nur ein kurzes obligatorisches „Steh-Event“ mit den Vorstandsmitgliedern der FFW Motzenrode zu.

Florian Gimbel, in Motzenrode aufgewachsen und auch in der Motzenröder Feuerwehr „groß“ geworden, der dann aber aufgrund beruflicher Veränderungen die Heimat verlassen hat, ist nun nach einigen Jahren wieder zurückgekehrt und hat sich zu einer wichtigen Größe in der Einsatzabteilung etabliert. Da er diese Qualifikation in seiner bisherigen Einsatzgruppe in Niedersachsen schon längst er-

worben hatte, sei es überfällig gewesen, diese Beförderung auszusprechen, betonte Sascha Heller. red/ salz